



食育だより

令和3年3月 宇都宮市立城山西小学校



いよいよ、6年生にとって小学校最後の給食が近づいてきました。そこで、6年生に城山西小学校での6年間の給食の思い出を聞いてみましたので、紹介します。

①青木明香里 ②鶏肉の唐揚げ

③唐揚げ以外もう一度食べたいものばかりで、とてもおいしかったです。今年から、もう城西の給食が食べられなくなってしまるのがとても残念です。6年間、おいしい給食をありがとうございました。

①新井香音 ②ライスコロッケ

③城西にしかない給食を食べられてよかったです。中学校に行くとき城西の給食が食べられないので残念です。

①小野寺望 ②焼き魚

③もちバイキングは前の学校ではなかったので、驚きました。

①駒場優愛 ②ぎょうざめし

③なべ給食・もちバイキング・カツカレーどれもおいしかったです。

①佐藤昂 ②野菜味噌ラーメン

③新鮮な食材を使っていておいしかったです。

①松崎龍太郎 ②ジャンボギョーザ

③城西の給食はおいしくてもう食べられないのが悲しいです。

①山田夏月紀 ②イチゴ

今は、コロナで出来ませんが、みんなとお鍋や、餅バイキングなどのあまり出来ないことが、たくさんできたので、すごく楽しかったです。

①吉原那夏 ②手作りカレーナン

③私は今まで好き嫌いが多く、給食もほぼ毎日残していました。しかし、(コロナ禍で、全校生徒とは一緒に食べられませんでした)1年生と一緒に給食を食べるようになってから、少しずつ「残すと恥ずかしいかな」と思い、それからはほぼ毎日完食するようになりました。城西ならではのふれあい給食が私の好き嫌いを減らすこと、我慢強さを身につけることにつながりました。

①阿部心美 ②アーモンドトースト

③私が一年生の頃ふれあい広場で皆で食べていたとき離れた机でも目があったら笑わせてくれた6年生や同じ机の人と話しながら食べれたことが思い出です。

①澳原紗菜 ②里芋の中華煮

③地域の食材や、季節に応じた献立がたくさん出たので食の知識が豊富になりました。城西の美味しい給食が卒業して食べられなくなるのはとても残念です。

①小熊佑奈 ②フィットチーネスパゲッティ

③この学校ならではのオリジナルの給食がありとても思い出に残っています。フィットチーネスパゲッティの他にもライスコロッケや抹茶プリンなどがあり、どれもおいしかったです。

①近藤芯 ②ライスコロッケ

③僕は、城山西小ならではのジャンボあげぎょうざや自分たちが育てたもち米のおこわを食べることができてとても嬉しかったです。この6年間、美味しい給食が食べられて良かったです。

①田野辺杏樹 ②ライスコロッケ

③この小学校では、他の学校で出ないような内容がたくさんありとても美味しかったです。給食農園の野菜、もち米など自分たちで作ったものがたりして美味しかったです。

①松本多笑 ②ライスコロッケ

③城西ならではの献立で、色が可愛かったからです。あんまりトマトソースが好きではなかったけど初めてトマトソースが美味しいと感じました。

①渡辺佳音 ②手作りナン

③6年間毎日おいしい給食を食べられて嬉しかったです。卒業したら食べられなくなるのでとても悲しいです。

～1年間ありがとうございました～

本年度も、給食農園での除草作業や野菜くず集め、田植えや稲刈りのお手伝い、また、おにぎりの日のご協力など、学校給食・食育活動へのご協力本当にありがとうございました。

今後も子供たちが、食材や作ってくれる人への感謝をもち、食の大切さを感じられるような指導を行うとともに、安心・安全でおいしい給食づくりをしていきたいと思っております。6年生の皆さん、これからもI am what I ate.の精神を胸に、食事から元気な体と幸せな人生をつくっていきましょう。